

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berikut penjelasan menyeluruh yang mencakup pendahuluan, temuan penelitian, dan pembahasan, penulis menyimpulkan bahwa Instagram telah membuka peluang baru dalam komunikasi politik. Melalui Instagram dapat membangun hubungan yang lebih erat dengan masyarakat di Instagram, meningkatkan partisipasi masyarakat, dan memperkuat demokrasi di tingkat daerah. Tetapi perlu diketahui bahwa kita harus bijak menggunakan Instagram. Dengan berkata baik, sopan dan mudah dimengerti akan membuat masyarakat menjadi simpati. Karena anggota dprd adalah wakil rakyat yang menjadi contoh untuk masyarakat. Pentingnya akses terhadap informasi yang akurat dan relevan merupakan landasan bagi partisipasi publik yang efektif, transparansi, dan pertukaran ide. Tantangan pertama adalah memfilter dan menyaring informasi dari berbagai sumber yang seringkali bertentangan atau bersifat subjektif. Hal ini untuk menghindari informasi yang bersifat Hoax

Untuk menarik perhatian masyarakat, vidio ataupun foto harus dibuat semenarik mungkin dan konten yang dibuat haruslah berbobot . Instagram adalah platform yang bisa meningkatkan citra politik. Dengan memposting hal tentang humanisasi ataupun kegiatan pribadi, masyarakat akan terbawa suasana. Hal ini juga akan menambah followers di akun Instagram . Penerapan pendekatan yang transparan, inovatif, dan kreatif dalam menggunakan Instagram akan menjadi

kunci keberhasilan dalam membentuk masa depan komunikasi politik yang dinamis.

B. Saran

1. Peneliti berharap skripsi ini dapat menjadi bagian kontribusi terhadap penelitian tentang pemimpin muda, dimana yang berkaitan tentang dengan pemimpin muda yang menggunakan sosial media Instagram sebagai komunikasi politik.
2. Peneliti berharap skripsi ini dapat mendorong para sarjana lebih lanjut untuk berkontribusi pada semakin banyaknya informasi mengenai komunikasi politik. Tujuan dari penelitian ini adalah agar pembaca menemukan kekurangan dalam karya ini daripada memujinya untuk kedepannya.

